

Parc naturel régional de Portneuf

Avons-nous besoin d'une boule de cristal?

Les dernières nouvelles, pour le secteur du lac Carillon, on apprend qu'il y aura une nouvelle signalisation.

On sait maintenant que c'est le Club récréation et jeunesse de Saint-Ubalde qui exploitera le secteur du lac Carillon.

On sait aussi que le directeur des loisirs de Saint-Ubalde a été nommé comme représentant de la municipalité au sein de la Corporation de gestion du Parc naturel régional de Portneuf.

On sait aussi que c'est ce directeur des loisirs de la municipalité, le même qui s'occupe du Club récréation et jeunesse de Saint-Ubalde, est un des instigateurs de :

- La réfection des sites de camping à la plage;
- L'installation de contenants pour les ordures sans couvercle;
- Le dépôt de quelques camions de sable près des rives du lac;

On sait aussi que la municipalité voulait opérer un camping au lac Carillon, y installer les équipements nécessaires pour y louer canots et kayacs et quoi encore.

On est peut-être les seuls, les villégiateurs qui ont adhéré à ce concept de villégiature du défunt Ministère des Terres et Forêts mis sur pied en 1979, à être conscients qu'une petite plage de quelques mètres ne pourra accommoder villégiateurs et campeurs en grand nombre.

On est peut-être les seuls encore une fois à savoir qu'un site de camping sans surveillance entraîne son lot de désagréments, de bruits, de bouteilles cassées et de toutes sortes d'aventures, rarement agréables, que nous avons vécus au fil des ans.

On est peut-être les seuls à se souvenir qu'un groupe de jeunes avait mis accidentellement, on l'espère, le feu à l'abri près du lac. Une chance qu'il y en avait eu un qui a appelé les pompiers.

Mais que nous réserve l'avenir?

Sortez vos boules de cristal, car votre Association n'a jamais entendu parler de rien et n'a aucune nouvelle des élus municipaux, de la MRC de Portneuf ou encore de la Corporation de gestion du parc.

C'est vrai que ça fait seulement 21 ans en mai prochain que l'ARC existe...

Ouvrez bien grands vos yeux et vos oreilles et tenez-nous informé si le cœur vous en dit.

Serge Lachance, président

Association des Résidants du lac Carillon - ARC